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   5 grammes de plumes, des tonnes d’émotion 

 

 Bureau, CA, Salariés 

 

Objet : AG Comité 32/65. 

__________________________________________________________________ 

Mercredi 17 novembre 2021 – 20h00 

Présents :  

Comité : Ghislain SAUNIER (Président), Jérémie GRESSIER (Trésorier), Marcel MAUREL (Secrétaire). 

Membres du CA : Vincent BOUREZ, salariés : Claudia CARON, Maxime DETCHEPARE, 

Excusé : Germain BIEVLET, 

Ligue Occitanie : Christian PRIVAT, François DURIER. 

 

Rapport moral et bilan saison passée. 

Rapport moral 

Aujourd'hui le Comité fonctionne avec 5 commissions : 

Jeunes : Germain BIEVLET.  ICD : Vincent BOUREZ, Eugénie CLEMENT et Stéphane MELLIES. 

Formation : Jérémie GRESSIER. Handibad : Marcel MAUREL. 

Développement : Ghislain SAUNIER 

 Le Comité a besoin de se structurer. Un projet développement est en cours d'écriture, et sera 

présenté lors de la prochaine AG en avril 2022. Une partie du projet concerne la reprise de contact 

auprès des clubs, de les rencontrer et de mieux connaître leurs besoins. 

 Le Comité recherche des bénévoles pour intégrer des commissions.  

 Licences : Baisse des licenciés de -27% la saison passée. 

 Jeunes : Maintien de quelques actions pour les jeunes :  DAD, 1 TDJ avec 120 joueurs, 2 plateaux et 

1 rdj (matches en ronde suisse), 1 étape CRJ. Les ICD jeunes ont été annulés (2 journées prévues). 

 Formation : Lancement d'une partie de la formation Animateur Bénévoles avec une partie du MODEF 

en visio et une partie en présentiel avec les stagiaires du Comité 34. 

 Médaillés : Le président adresse ses félicitations aux médaillés au France Jeune et au France 

Parabadminton, dont 2 titrés Arthur WAKHEVITSCH chez les jeunes et Florence DELGAL chez les 

Parabad, tous deux de Blagnac. 
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Saison 21-22.  

 ICD : Aide ANS 2021 pour relancer la saison, avec un reversement de 800€ sur les clubs.  

Afin d'anticiper une prise de licences plus tardive dans les clubs, le démarrage du championnat a 

été décalé à début novembre. 94 équipes inscrites sur 5 divisions. 

 Jeunes : Reprise des stages sur les congés scolaires et des circuits départementaux.  

Volonté de créer une ETD afin d'avoir un réseau d'entraîneurs pour pouvoir encadrer les stages 

et les compétitions. 

Pour cette saison, arrêt des IC jeunes, et pas de coaching sur les CIJ. Décision prise afin de limiter 

les dépenses budgétaires et de diminuer le volume de la masse salariale.  

Maxime DETCHEPARE remplace Claudia CARON en tant que salarié responsable jeunes.  

Une question est posée sur le DAD à quoi ça sert ? Et pour quel public ?  Le Comité conseil de ne pas envoyer 

les débutants de la saison sportive en cours. 

 Formation : Poursuite des formations lancées et début d'une nouvelle cession d'entraîneurs 

bénévoles en janvier.  

Le Comité devrait organiser 2 GEO cette saison. 

 Développement : création du club de CASTELNAU D'ESTRETEFONDS (53 licenciés). 

En projet : CAZERES, ESCALQUENS, CINTEGABELLE. 

Intervention de Christian PRIVAT qui rappelle que la création de clubs et le projet prioritaire de la Ligue sur 

l'olympiade, et que la Ligue mettra en place des moyens pour aider les Comités à créer des clubs. 

 Equipements : Suivi des équipements par Claudia. Possibilité d'aide auprès des clubs. 

 Handibad : 4 ou 5 clubs accueillent du public Parabad. Castanet se lance dans l'accueil du Sport 

Adapté. 

Déficients auditifs en devenir car pas forcément déclarés en tant que tel sur Poona. 

Participation au championnat de France : 9 joueurs envoyés et 6 joueurs médaillés, dont 1 titre.  

Les interclubs départementaux sont inclusifs.  

Saint-Orens et Blagnac seraient prêts à déposer une candidature pour co-organiser le 

Championnat de France Parabad 2023. 

Projet d'accueillir les formations fédérales DIPARA et DPHMP sur la Haute-Garonne. 

 

Budget 

Bilan financier 2020 : Total des dépenses 57 500€.  

Bénéfice de 12 000€. Bénéfice réalisé essentiellement grâce à la baisse des déplacements (-3600€) suite 

Covid, et une subvention emploi à reverser au GE (5000€).  

Volonté de lancer une vision analytique des comptes, mais avec la Covid et l'activité en arrêt, les chiffres 

n'auraient pas été représentatifs. L'analytique sera lancé cette saison. 

Une augmentation du timbre de 1€ sera prévue pour l'année prochaine, en lien avec le nouveau projet. 

Prévisionnel 2021 : Budget à 54 800€. 

Estimation d'une baisse de 35% des recettes du timbres Comité (Prévisionnel réalisé en mars 2021).  

Baisse de la masse salariale (-5%). Baisse de la prise en charge du Comité sur les actions jeunes de la Ligue.  

Budget approuvé à l'unanimité.  
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Discussion autour de l'éloignement des CRJ et du non accompagnement en CIJ du Comité qui s'ajoute à 

celui de la Ligue.  

J'apporte des précisions quant au manque de candidatures des clubs du 31 sur les étapes CRJ, et que 

l'abandon des CIJ par la Ligue répond également à des économies budgétaires, ainsi qu'à un moins grand 

intérêt sportif, avec seulement deux régions représentées. 

Je souligne également, que comparé à l'ensemble des AG où j'ai été présent, je suis toujours surpris par la 

faible représentativité des clubs aux différentes AG du Comité 31. 

 

Fin : 22h30.           

 

François DURIER 


